



日が落ちるのが一段と早くなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。空気が冷たくなるにつれ、ポカポカとしたお日さまの暖かさをありがたく感じますね。朝晩は特に冷え込むようになってきたので、皆さんも体調には十分に気を付けてお過ごしください。

### 3丁目ハロウィン 🎃

10月25日(水)に、3丁目集会所と第3公園で3丁目ハロウィンが開かれました。108名の子どもたちが遊びに来てくれました。



### 青山文化祭

11月9日(木)～12日(日)に、青山公民館で青山文化祭が開催されました。

11日には、ふれあい講演会が開かれ、12日には模擬店や芸能部門の発表がありました。



### ブロック親睦会

11月11日(土)に10・11・12・13ブロック対象のブロック親睦会が開かれ、7名の方が参加されました。

今回の意見交流会でも、お茶菓子を囲んで楽しく盛り上がりました。ご参加ありがとうございました。



次回の親睦会は  
2月10日(土)に  
開催します!  
(14・15・16  
ブロック対象)



青山まちづくり協議会の  
ホームページにも  
『3・sun・燦』掲載中です!

三木市青山まちづくり

<https://aoyama-machikyo.com>

